



### Appel du congrès Académique du SNEP FSU Bordeaux

Le congrès académique du SNEP FSU réuni les 2 et 3 Février 2017 à Mauléon appelle à un renforcement de la place de l'EPS dans une école qui doit viser l'émancipation de toutes et tous. C'est donc une école de l'exigence qui doit être mise en place avec pour visée l'acquisition des savoirs et de la culture par toutes et tous.

Cela passe d'urgence par :

- la remise à plat des programmes collège de 2016
- la prise en compte de la note d'EPS au Diplôme National du Brevet dès la session 2017

Nous appelons tous les collègues à agir pour créer des emplois dans les établissements et créer les conditions d'une rentrée 2017 de qualité pour l'EPS (dédoubléments, sections sportives, options, plus de maîtres que de classe...). Les 256 créations d'emplois (toutes disciplines confondues) dans l'académie doivent se traduire concrètement par des postes en établissement aussi en EPS : c'est largement possible, soyons offensifs !

Le développement d'une formation continue qui réponde aux besoins de l'école est plus qu'une nécessité! Alors que le rectorat nous impose des formations-formatages « hors-sol », il faut revoir le logiciel ! Faire confiance aux personnels pour définir les besoins et contenus de formations, plutôt qu'imposer des «formations » qui n'en sont pas. La méthode de management qui se développe n'entraîne qu'inefficacité et souffrance au travail, nous lui opposons un travail concerté, en lien avec les personnels et la recherche. Pour répondre au défi de la réussite de toutes et tous ! C'est largement possible, si on s'en donne les moyens !

L'accroissement des inégalités en France et dans le monde est inacceptable et entraîne un accaparement des richesses par une minorité. C'est autant de moins pour les services publics, la protection sociale, les salaires. Il faut que l'argent aille vers les besoins des populations et de la planète. Concernant l'EPS, cela se concrétise par des installations sportives de qualité, en nombre suffisant, la réduction des effectifs par classe, une formation initiale et continue de haut niveau ! Nous avons des propositions concrètes pour cela et nous voyons que certaines de nos revendications avancent (mais jamais assez vite...).

Le congrès du SNEP-FSU Bordeaux rappelle toute sa solidarité avec les lanceurs d'alerte, les solidaires qui aident les réfugiés, les militants syndicaux qui luttent pour l'obtention de nouveaux droits. Ainsi que sa volonté d'aller vers un monde de paix et de solidarité.

Nous appelons toutes celles et tous ceux qui souhaitent proposer des alternatives à une « pensée unique dominante » qui tente de mettre dans les têtes qu'il n'y a pas d'autres choix (en EPS, pour l'école, etc...) à renforcer le SNEP-FSU. Il y a des alternatives à ce mode de fonctionnement : le débat, la discussion, l'élaboration collective et concertée. Les programmes alternatifs du SNEP FSU en sont une illustration concrète : n'hésitez pas à vous en emparer !



Le congrès pendant les travaux



Table ronde : EPS et sports : facteurs de développement, à quelles conditions ?



Suite à la table ronde :  
Alain De Carlo, secrétaire académique ; Christelle Destang, secrétaire départementale 64.; Patrice Estanguet, prof d'EPS médaillé aux JO de Canoë ; Jean Lafontan, Président du Centre EPS et Société